

Juin.....	11.0"
Juillet.....	6.0"
Août.....	5.5"

Puis elle s'élève au fur et à mesure que la température s'abaisse :

Septembre.....	6.0%
Octobre.....	9.0"
Novembre.....	17.0"
Décembre.....	24.0"

La diarrhée, due à des causes multiples, sévit pendant toute l'année, mais elle est particulièrement forte pendant les mois d'été.

La proportion de décès est :

Janvier et Février.....	21.0%
Mars.....	22.5"
Avril.....	25.5"
Mai.....	30.0"
Juin.....	42.5"
Juillet.....	59.0"
Août.....	60.5"

Elle descend ensuite, avec l'abaissement de la température.

Septembre.....	54.0%
Octobre.....	43.0"
Novembre.....	30.5"
Décembre.....	23.5"

En juillet et en août la diarrhée cause donc, à elle seule les six dixièmes environ (59 à 60%) des cas de mort chez les enfants de 0 à 1 an. (*Budin*).

“ Les principales causes de la mortalité chez les enfants étant ainsi connues, il est plus facile de chercher quels sont les remèdes qu'il faut y apporter.”

L'isolement, la désinfection dans la fièvre éruptive, l'emploi de la vaccination pour la variole, du sérum de Roux et de Behring pour la diphtérie, etc., continuent à arracher à la mort un nombre considérable d'enfants.

M. le prof. Budin a bien démontré l'importance qu'il y a à éviter pendant les mois d'hiver l'action du refroidissement, si funeste chez les enfants de 0 à 1 an, surtout ceux atteints de faiblesse congénitale.